

## La Société des musées de Montréal à la Journée des musées canadiens 2016

Montréal, le 27 janvier 2016 – La directrice générale de la Société des musées de Montréal (SDMM), Madame Manon Lapointe, a pris part à la Journée des musées canadiens 2016 sur la Colline parlementaire les 25 et 26 janvier derniers.

Organisé par l'Association des musées canadiens (AMC), l'événement a réuni plusieurs professionnels de musées venus de partout au pays pour souhaiter la bienvenue au 42<sup>e</sup> Parlement et pour échanger avec députés et sénateurs sur le rôle et l'importance des musées sur les plans social et économique de la société. Par communiqué, le directeur général de l'AMC, Monsieur John G. McAvity, a affirmé qu'il s'agissait « d'une excellente occasion de resserrer les liens et d'engager davantage les décideurs fédéraux dans les institutions patrimoniales. »

La SDMM a profité de cette occasion pour faire valoir l'ensemble du réseau muséal montréalais, qui compte actuellement 41 membres répartis sur le territoire de l'île, auprès des décideurs fédéraux et réitérer la demande d'un financement plus adéquat pour aider au fonctionnement des institutions muséales.



*De gauche à droite : Madame Nancy Marrelli, conseillère spéciale – Droit d'auteur, Conseil canadien des archives, l'Honorable Céline Hervieux-Payette, c. p., sénateur, Madame Manon Lapointe, directrice générale de la Société des musées de Montréal et Madame Anne Mackay, Chef, Restauration, Musée McCord*